

Adriana Rosenzvaig visita a nuestra UNIÓN

Boletín No. 194

En la mañana del jueves 2 de marzo, los hombres y mujeres unionistas de la región Eje Cafetero, junto con nuestra Presidenta Nacional, Luz Marina Díaz, recibieron calurosamente a la Directora Regional de UNI Américas, Adriana Rosenzvaig, cuyo papel ha sido fundamental en la historia de la UNIÓN.



Cuatro años atrás, de los 32 países donde la multinacional francesa Carrefour tenía sede, la filial colombiana era la única que carecía de una organización sindical que representara a los y las trabajadoras ante la empresa, y buscara generar mayores y mejores condiciones de vida para cada uno de ellos.

Entre los trabajadores y trabajadoras reinaba la falta de consciencia sobre los derechos humanos y laborales, y sobre la importancia del sindicato como órgano que permite la confluencia de diversidad de personas y posturas en torno a un mismo propósito: el trabajo decente. Además de que el contexto político nacional de alta persecución y estigmatización, y la legislación laboral que iba en detrimento de los y las trabajadoras promovida durante los dos Gobiernos del Ex Presidente Álvaro Uribe Vélez, generaron un clima de temor entre los y las trabajadoras.

Con el apoyo de la UNI Global Union, y especialmente de Adriana Rosenzvaig, quien asumió como un reto personal la construcción de la Unión de Trabajadores y Trabajadoras de Grandes Superficies del Comercio en Colombia, no sólo



Avenida Calle 90 N° 95F - 90 Interior 105 Bogotá

Oficinas de Apoyo Jurídico:

Medellín: Calle 51 No. 77 C 24, oficina 201

Teléfono: 421 9540

Elizabeth Tamayo

Bogotá: Carrera 74 A # 49 A - 94

Celular: 310 308 1542

Jorge Eduardo Gómez Rico



logramos salir de la ignorancia en la que estábamos sumidos, sino que nos llenamos de valentía y esperanza para emprender el camino de la lucha por el trabajo decente y la vida digna.

De allí nuestra profunda gratitud con la UNI Américas y con Adriana Rosenzvaig, y nuestro especial reconocimiento a los positivos resultados de sus luchas a nivel regional y global.



Muchas gracias a los y las unionistas que estuvieron atentos a este acontecimiento y también a los compañeros de Sintrasodimac, el sindicato de los almacenes Homecenter, quienes participaron en el recibimiento de Adriana Rosenzvaig en Jumbo Las Vegas, de Medellín, y con quienes recorrimos la tienda Homecenter de Industriales.

¡Gracias Adriana por enseñarnos a luchar por los derechos de los y las trabajadoras!

Marzo 4 de 2016

Luz Marina Díaz

Presidenta Nacional

Unión de Trabajadores y Trabajadoras del Comercio en Colombia

 **Súmate + Ideas + Voces + Triunfos**

VI Asamblea Nacional de Delegados



UnionTrabajadores



@UnionComercioCo

www.uniontrabajadoresdecomercio.com